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第 ９ 回 知 多 市 教 育 委 員 会 臨 時 会 会 議 録 

 

   招集年月日  令和５年８月２３日 

  招 集 場 所  知多市役所２階教育委員会室 

  開    会  午後１時 

  閉    会  午後１時３０分 

  出  席  者   教育長         永 井 清 司 

          委員          栗 本 弘 太 

          石 井 久 子 

加 古 三津代 

                      腰 嶋 正 誉 

出席した職員    教育部長兼学校教育課長 竹 内 芳 美 

生涯学習スポーツ課長  石 川 義 章 

          指導主事        大 西  博 

                      柘 植 裕 之 

          事務局学校教育課    山 本  泉 

                      竹 内 久 恵   

傍   聴   者  なし 

議     題  (1) 議案第２１号 令和４年度知多市教育委員会活動の点検及び評価

について（協議） 
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１ 開会 

  出席者５人 

  第９回知多市教育委員会臨時会を開会する。 

 

２ 議題 

（１）議案第２１号 令和４年度知多市教育委員会活動の点検及び評価について（協議） 

（説明）竹内学校教育課長 

議案第２１号令和４年度知多市教育委員会活動の点検及び評価について（協議）について、

ご説明いたします。 

お手元の資料をご覧ください。 

点検及び評価につきましては、継続してご審議をいただいておりますが、前回からの変更点

は、ありません。 

８月９日開催の外部評価委員会議において、学識経験者の意見につきまして、内容を確認し

ていただきました。 

５０ページ及び５１ページに、学識経験者の意見を記載しています。 

委員の方からは、特別支援や、現職教育、ＩＣＴ、地域との連携など、１３点のご意見をい

ただきました。 

内容は記載のとおりです。 

 なお、２点誤記がありましたので、訂正いたします。 

１点目は、５１ページ項番７の２行目の「ひとを育み 未來につなぐ知多の教育」は、未来

の来の字が誤っておりますので、訂正をお願いいたします。 

２点目は、項番１２の１行目中ほどの「学校現場でも様々なメリット生まれる」と記載して

いますが、「学校現場でも様々なメリットが生まれる」に訂正をお願いいたします。 

今後の予定としては、本日、この点検及び評価（案）をご協議いただき、ご承認いただきま

したら、これを最終報告書として、９月の市議会で報告し、その後１０月に市ホームページで

公表する予定です。 

以上で説明を終わります。 

（質疑・意見） 

加古委員 

 外部評価委員から頂いたご意見等については教育委員会としてしっかり受け止めていく必

要があると思います。 

 意見の９番目、「使いまわした椅子を使用させている」とありますが、事務局としてはどの

ような認識ですか。 

山本課長補佐 

 学校の机椅子については、年度末に買い替えを行っています。予算については、学校毎では

なくて市全体で確保しています。学校の要望を聞きながら、古い物から取り替えを行っていま

す。ただ、小学校１年生の使用する机椅子全体を取り替えることは予算的に難しい状況です。

近年、机椅子の単価が上がってきていることや、次年度特別支援用の特殊な椅子を購入するこ

とも含めた予算になっていますので、当初の予定台数を購入できない現状があります。 

加古委員 

 実際には、どの程度購入できていますか。 

山本課長補佐 

 小学校全体で６０～７０式程度、中学校全体で６０～７０式程度です。 
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加古委員 

 意見の１１番目、「知多警察署の管轄が知多市のみという点は、とても強みになると思いま

す。」というのは、具体的にはどういうところでしょうか。 

栗本委員 

 生徒指導などで細かく連携できる点だと思います。私も現職のときは、柔軟に対応していた

だいていました。今は、生徒指導だけではなく、児童虐待などでもきめ細かく連携していると

思います。 

加古委員 

 意見の１３番目、「『経済的な負担なく、どの子も希望するスポーツに取り組める』仕組みを

ぜひ作っていただきたい。」とありますが、教育委員会だけでは難しいと思いますが、事務局

としてはどのように捉えていますか。 

石川生涯学習スポーツ課 

 現在、生涯学習スポーツ課と学校教育課で今後の部活動の在り方・方向性を含め、検討を進

めているところです。 

竹内学校教育課長 

 方向性やスケジュールなどがもう少し具体的になりましたら、案としてお示しさせていた

だきます。 

（採決）全員賛成、原案承認 

 

３ 自由討議 

 なし 

 

４ 閉会 

  第９回知多市教育委員会臨時会を閉会する。 

  次回は、９月１５日（金）午前９時３０分から第１０回定例会を予定する。 
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 知多市教育委員会会議規則（昭和４５年教委規則第２号）第１４条の規定により、ここに

署名する。 

 

           令和５年８月２３日 

 

（教 育 長）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（教育部長）                                                                                  


